
 

 

 

１年生の皆さんへ 

第１回定期テストが終わりました。皆さんのなかにはどんな発見がありましたか？ 

・提出物が多くて大変だったのでもっと早い段階から取り組めばよかった 

・テスト範囲が広くて心配だったけど意外と問題が解けてよかった 

・時間がなくて解けなかった問題があったので次は時間の配分を考えたい 

・見直しをやったつもりだったけど、ミスがあった。もっと見直しをしようと思った 

などなどの感想を聞きました。 

僕は自分が中学生のときに苦手にしていたのが「問題をよく読むこと」と「見直し」でし

た。はじめの頃のテストは(面倒だな)と思いあまり問題を読まず、見直しもやりませんでし

た。なので、やっぱりたくさんのミスがありました。いちばん記憶に残っているのが社会の

テストで、縦に順番に解答していく解答用紙に横に解答していました。早くにそのことに気

づくチャンスはあったのに、あまり考えもせずにいた当時の僕は、残り５分くらいになって

ようやくそのことに気づきました。慌てて解答用紙を消して書き直したけど全部を書き直す

ことはできずに残念な点数になってしまいました。

その失敗があったからですかね、ふだんから慎重に

問題を解くようになったのは。皆さんもせっかく勉

強したなら、自分のもてる力を１００パーセントで

発揮してほしいなと思います。「ミスに気づける」こ

れもまた、大切な勉強の力だと思います。鍛えてく

ださいね。 

他にもいろいろな発見があったと思います。その

発見を次のテストに活かしてください。６月には第

２回の定期テストがあります。がんばってください。 
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６月の予定 

５日(月) 部活動保護者会 

      スマホ携帯安全教室５限 

７日(水) 体力テスト２３４限 

      １限  ｈｙｐｅｒ－QU 

１３日(火) 第２回定期テスト週間開始 

１５日(木) 歯科健診(１年) 

１８日(日) 豊橋・学校いのちの日 

      ・弁当の日 

１９日(月) 振替休業日 

２０日(火) 第２回定期テスト 

      ～２２日(木) 

２２日(木) 保小中合同引き取り訓練 

２８日(水) 第１回学校保健委員会 

２９日(木) 選手激励会 

・午後授業なし 給食あり 

         

 

保護者の方へ 

 近々、７月に行われる三者面談の予定を配付します。

日にちと時間をご確認ください。三者面談の日程の変

更がある場合は早めに担任へ連絡をお願いします。 


